

EQUIPAMIENTO

Garmin completa la compra del fabricante de bicicletas 'indoor' Tacx

La multinacional suiza ha finalizado la adquisición de la empresa alemana, aunque los términos económicos de la operación no se han detallado.

Palco23
3 abr 2019 - 09:57

Garmin culmina la compra de Tacx, la compañía especializada en la fabricación de bicicletas, accesorios y *software* de entrenamiento de ciclismo *indoor*. Pese a integrarse en el catálogo del fabricante de GPS, la empresa alemana continuará operando desde su sede, situada en Wassenaar (Holanda) y desde su propio centro de distribución en Vogt (Alemania). Los términos económicos del acuerdo no se han detallado.

“Estamos encantados de sumar a Tacx e integrar el ciclismo *indoor* a nuestra cartera de *fitness*. La experiencia de la marca en este sector nos ayudará a proveer mejores experiencias para nuestros usuarios en este tipo de entrenamientos”, ha afirmado Cliff Pemble, consejero delegado de Garmin.

Garmin ya se asoció con Life Fitness para integrar sus *wearables* en sus bicicletas estáticas, adentrándose por primera vez en la industria *indoor*. En 2018 abrió su primera tienda física y sus ventas alcanzaron 3.347 millones de euros, un crecimiento del 7% que hizo que su facturación rebasara por primera vez la barrera de los 3.000 millones de euros. Pese al aumento de su facturación, su beneficio neto se contrajo un 2%, hasta 694 millones de euros.